

2 décembre 1979

Vous étiez absent le jour de votre premier anniversaire

Maharaj : Quand est-on devenu conscient de son propre attachement ?

Visiteur : Une fois que l'on était déjà dans l'attachement.

Maharaj : Vous le saurez quand vous deviendrez Cela. Les approximations ne servent à rien. Nous écoutons parler tout le monde. Même un enfant parle. Tout est juste et en bon ordre, pour le moment. Masi la somme de tous les mots est zéro.

Je dois moi-même me connaître : comment mon sentiment d'être est apparu de l'état de non-être. Beaucoup viennent ici et parlent de leurs gurus. Je leur dis : je sais que votre guru est aussi grand qu'une montagne. Il est plus grand que ce que vous savez de lui. Ne l'abandonnez pas. En réalité, il n'y a rien. Tout s'additionne pour donner rien. Dans le passé, tant d'événements ont eu lieu. Mais qu'y a-t-il aujourd'hui ? C'est comme si rien ne s'était jamais passé. Rien de bien ni de mal n'est jamais arrivé. Rien n'arrivera à personne. Tout cela est très clair pour moi. Alors pourquoi déranger les gurus ? Quelqu'un qui ne me connaît pas peut fournir sur moi des renseignements personnels. Comment est-ce possible ?

Visiteur : [Pas de réponse]

M. : Vous êtes un juge, donnez votre jugement. En amont de l'apparition de mon sentiment d'être, j'étais dans l'état de non-être. Sinon, j'aurais tout arrêté. Pourquoi devrais-je rester dans un endroit insalubre, c'est-à-dire dans le ventre maternel, pendant neuf mois pour qu'apparaisse ce sentiment d'être inutile - quel endroit détestable ! Il n'y avait aucune raison que j'accepte tout ce qui se passait. Ce produit chimique était en train de créer mon corps pendant neuf mois. Vous vous seriez permis de rester dans cet endroit puant ? Vous auriez pu l'arrêter, seulement si vous saviez en amont ce qui se passait. De telles choses peuvent seulement arriver dans l'état de non-être.

Des millions ont été dépensés pour construire un immeuble. Il a fallu dix ans pour achever la construction. Aujourd'hui, on l'inaugure. De la même manière, quand votre sentiment d'être a commencé son apparition, où se situait son point de départ ? Un astrologue note la date et l'heure de l'accouchement, afin de faire une prédiction. La vraie naissance est la date et l'heure de la conception et non pas celles de l'accouchement. Il y a un décalage de neuf ou dix mois par rapport à l'heure indiquée.

Comment les prédictions peuvent-elles se réaliser ? Mais les gens y croient. Ils disent que la position des planètes aura certainement une influence sur le nouveau-né. J'ai signalé cette erreur à un astrologue âgé de pendant notre visite à Sirpur, près de Dhule. Quel est le point de départ de votre croyance que vous êtes [le mot graha en marathi signifie « planète » et il veut également dire « croyance »] ? Ce n'est pas la position des planètes qui influence votre avenir, mais c'est votre croyance en l'astrologie qui vous influence. Vous faites croire à votre conscience et la conscience est Dieu lui-même. Ce que croit la conscience, cela arrive. C'est le mauvais usage d'un grand pouvoir caché. Vous donnez votre approbation aux prédictions astrologiques et vous vous exposez à des difficultés. Ce que vous ne croyez pas ne peut pas vous déranger. La femme enceinte hindoue ne regarde pas l'éclipse lunaire car elle croit à ses mauvais effets. La même lune est regardée par la femme enceinte musulmane, sans aucun effet néfaste. Elle ne croit pas aux mauvais effets de la lune. Les gemmes hindoues ont peur car il y a des cas de figure où des enfants sont nés déformés, suite à l'observation de l'éclipse lunaire.

Quand est-ce que la croyance que nous sommes, que nous existons, a commencé ? C'est à partir du moment où nous nous sommes rappelé quelques événements de notre vie, comme aller à l'école, se faire réprimander par ses parents ou ses enseignants, la première fois sur un vélo ou la première fois à fêter son anniversaire, etc. Avant cela, tous les événements se déroulaient, mais en l'absence de votre sentiment d'être. Le premier jour est environ vers l'âge de trois ou cinq ans. Avant l'apparition de votre sentiment d'être, votre état était le même que dix jours avant votre conception. Pour cette raison, je dis que vous étiez absent les jours de vos première, deuxième, et peut-être troisième fêtes d'anniversaire. C'est le matériel de nourriture qui est né, pas vous. Votre arrivée se situe trois à cinq ans après la naissance du corps. Vous avez l'impression d'être doté de connaissance et d'avoir réalisé Brahman. Mais vous ignorez le point principal et c'est cela votre véritable identité. Sans prendre en compte Celui qui parle, votre parole n'a pas de sens. Quand les ignorants parlent de Rama et Krishna, on peut leur pardonner. On ne leur a pas dit ce qu'ils sont et c'est seulement l'ignorance qui parle. Mais quand vous parlez de Rama et Krishna, il faut vous rappeler que c'est Rama ou Krishna qui parle. Paramatma ou Parabrahman est toujours présent, mais Son existence est comme la non-existence. En d'autres termes, Il existe dans un état inconnaissable. De ce fait, quand un sage existe de manière inaperçue, tout est dans l'ordre.

De Parabrahman vient l'existence des cinq éléments, des trois gunas [qualités], de Prakriti et de Purusha. Le soleil, la lune et toutes les étoiles sont contenues en cela. Quand j'étais dans l'état de non-être, toute cette création n'était pas arrivée. Toutes les créations sont apparues avec mon sentiment d'être. Mon état de non-être est un état parfait - il est intemporel, pur Parabrahman, sans sentiment d'être. C'est la Vérité et elle existe depuis toujours. Vous ne pouvez pas citer une autre chose dans l'univers tout entier qui existe depuis toujours.

Clair Fontange